Japanische Austauschschüler

zu Gast in Bad Krozingen

Sieben Tage lang haben zwölf Schülerinnen und Schüler der japanischen Partnergemeinde Taketa-Naoiri Bad Krozingen besucht. Neben dem Empfang bei Bürgermeister Volker Kieber im Rathaus standen unter anderem auch der Bad Krozinger Weihnachtsmarkt, ein gemeinsames Plätzchen-Backen in der Schulküche der Mack-Planck-Realschule, eine Besichtigung des Freiburger Münsters und ein Ausflug nach Todtnauberg auf dem Programm. Mit Taketa/Naoiri verbindet Bad Krozingen eine 27-jährige Freundschaft und seit 2004 eine Städtepartnerschaft.

Bereits seit 1996 werden die beliebten Schüleraustausche zwischen der Junior-High-School in Taketa und der Max-Planck-Realschule Bad Krozingen gepflegt. Dass



die Beziehungen zwischen den Austauschschülern sehr gut sind, konnte man an dem tränenreichen Abschied am vergangenen Freitag sehen. **Bild:** Schüler aus der japanischen Partnerstadt Taketa besuchen Bad Krozingen. Ein Besuch im Rathaus stand ebenfalls auf dem Programm